

Kreisbote 18.5.22



20 Tage Rad statt Auto

Landkreis – Statt Sprit an der Zapfsäule lieber Gesundheit tanken. Der Startschuss zur alljährlichen Mitmachaktion „Mit dem Rad zur Arbeit“, einer Gesundheitsinitiative von AOK und ADFC, fiel vor Kurzem bei der Firma Eichler in Lengelfeld (Foto). Ziel der Radaktion ist, in der Zeit von Mai bis Ende August mindestens an 20 Arbeitstagen in die Firma zu radeln – oder auch vom Home Office aus Radfahrten zu starten. Im Landkreis Landsberg waren rund 640 Berufstätige letztes Jahr bei der Aktion dabei. Über zehn Millionen Kilometer wurden 2021 bayernweit zur Arbeit geradelt, sagte Vorstandsvorsitzender des ADFC-Kreisverbandes Landsberg Martin Baumeister. Bis zum 19. September können Teilnehmer im Aktionskalender ihre Radtage online eintragen und dabei gewinnen. Es locken Preise wie beispielsweise Rad-Zubehör – oder ein E-Bike, damit das Radeln (noch) leichter wird. **Foto: FKN**